



Homenaje a Colosio en el PRI a 29 años de su muerte

NÉSTOR JIMÉNEZ

En el marco del 29 aniversario luctuoso de Luis Donaldo Colosio Murrieta, la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) realizó una guardia de honor ante la efigie del político sonorenses, en la sede nacional del *tricolor*.

A través de redes sociales, el presidente de la Fundación Colosio, José Murat, quien también acudió al acto, dijo: "los mexicanos hemos construido nuestra visión de soberanía, del estado de derecho, de las libertades y la democracia, en la inspiración juarista", al retomar parte del discurso de Colosio de marzo de 1994, en el Monumento a la Revolución, días antes de ser asesinado en Lomas Taurinas, Tijuana.

En tanto, el partido definió a Colosio como "un mexicano ejemplar, que trabajó incansablemente por las familias de este país. Su legado nos llena de orgullo y está más vigente que nunca".

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, en un video difundido en redes sociales aseveró que "Colosio es orgullosamente priista y lo será por siempre", y lo consideró mártir de la democracia.

Apuntó que, "como él decía, es la hora de reformar el poder y construir un nuevo equilibrio en la vida de la República", y al exhortar a los priistas a honrar su memoria, agregó que "nadie está por encima del partido; pero menos, nadie está por encima de la Constitución".

Las mujeres y los hombres, dijo, "somos pasajeros. Lo que perdura es el proyecto histórico de la Revolución Mexicana y su principal instrumento: el PRI".

Sostuvo que "hoy que enfrentamos el enorme peligro de perder nuestras libertades democráticas, el legado de Colosio está más presente que nunca".

En las sedes de este partido en Zacatecas, Chihuahua, Veracruz, Hidalgo, Querétaro y Sonora, entre otras, replicaron el homenaje.